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VERBALE DEL 21.10.2015 

 

In data odierna (mercoledì 21 ottobre 2015 ore 15:15) è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata la Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 

 

N Nominativo Presente 
Assente 

giustificato 

Assente 

non 

giustificato 

1 Pietro Angeloni  (Presidente)  X  

2 Giacomo Castagna  X  

3 Luca Conestà X   

4 Michela Foglia  X  

5 Domenico Luciani  (Consigliere)  X  

6 Alessandro Marchegiani  X  

7 Guglielmo Magri  X  

8 Franco Marini  X  

9 Romualdo Mattioni  (Consigliere Coordinatore) X   

10 Paolo Pagnanelli  X  

11 Marco Piancatelli  X  

12 Fabrizio Pisani  (Segretario) X   

13 Francesca Praghi  X  

14 Emanuele Santoni  X  

15 Fabio Smeraldini X   

16 Fabio Spalletti  (vice Presidente) X   

 

Alle 15.20 inizia la riunione. 

Preliminarmente il coordinatore Mattioni evidenzia la scarsa partecipazione dei 

componenti (8 comunicazioni di assenza!), nonostante il fatto che, come da prassi, la data di 

svolgimento di ciascuna riunione sia stata fissata nella precedente seduta (nella fattispecie 16 

settembre scorso) e cioè ad oltre un mese di distanza dallo svolgimento e di conseguenza invita 

tutti i membri ad un maggiore impegno alla partecipazione dei lavori della Commissione. 
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Dietro sua specifica richiesta è presente alla riunione il prof. Marcelli, Dirigente dell’ITS di 

Fabriano, istituzione scolastica particolarmente orientata alle questioni energetiche. 

Il prof. Marcelli illustra l’attività e le peculiarità dell’ITS, esprimendo la volontà e la 

massima disponibilità a sviluppare con la nostra categoria collaborazioni di vario tipo, in campo 

formativo e non, secondo le necessità dell’Ordine. 

La Commissione si impegna a valutare la documentazione portata dal prof. Marcelli e ad 

individuare possibili ambiti di collaborazione. 

Spalletti e Conestà aggiornano la Commissione sullo stato organizzativo (costi, aule, 

disponibilità sponsor, ecc.) del seminario “Il miglioramento termico ed acustico nella 

ristrutturazione edilizia - Aspetti pratici” in programma per il prossimo 27 novembre. 

Mattioni informa che, nella lezione del 06/11 del corso sulla Certificazione Energetica, 

sarà presente un componente della Federazione degli Ordini dell’Emilia Romagna che illustrerà 

lo stato (avanzatissimo) di attuazione delle procedure di Certificazione Energetica nella regione 

Emilia-Romagna ed in particolare le procedure relative al meccanismo di controllo della qualità 

degli Attestati, alla cui stesura gli ingegneri dell’Emilia Romagna hanno fornito un fattivo 

contributo. La Commissione ritiene che tale testimonianza sia di particolare valore perché 

ribadisce ancora una volta la capacità della categoria degli ingegneri di incidere in modo 

significativo sui meccanismi e sui processi decisionali di una evoluta e complessa società. 

Pertanto l’argomento si conclude con l’invito a tutti i membri della Commissione ed agli 

altri iscritti interessati a presenziare alla lezione del 06/11 ed in particolare alla relazione del 

collega dell’Emilia Romagna. 

Si passa poi a sviluppare i primi ragionamenti sull’attività formativa 2016: vengono poi 

esaminate alcune offerte formative pervenute all’Ordine, vengono esaminate alcune possibili 

idee e in tale contesto viene formulata anche la possibilità di organizzare un corso per E.G.E. 

(Esperto in Gestione dell’Energia). La commissione provvederà ad approfondire la questione, 

valutando il reale e concreto interesse degli iscritti per questa e per altre iniziative. 

Mattioni, con un breve resoconto, illustra la partecipazione della Commissione 

all’incontro di martedì 20 ottobre organizzato dalla Regione per la presentazione del portale 

APE. In particolare illustra il ruolo ancora una volta determinante svolto dagli ingegneri che con 

passione e competenza stanno collaborando con l’ente pubblico per l’attivazione ed il buon 

funzionamento del portale. In particolare nell’incontro, al quale erano state convocate tutte le 

professioni tecniche interessate alla questione, gli ingegneri hanno portato osservazioni e anche 

problematiche emerse nella fase di avvio, per le quali i funzionari regionali hanno fornito i 

necessari chiarimenti, impegnandosi a risolvere i problemi. 

La riunione si conclude alle ore 17,00. La prossima riunione è fissata per il giorno 

mercoledì 18 novembre 2015 alle ore 15,15. 

 

      Il Vice Presidente          Il Segretario 

Ing. Spalletti Fabio               Ing. Fabrizio Pisani 


